



Reprocha Osorio Chong ingreso 'abrupto'

Llega Alito y truenena plenaria del tricolor

Suspenden reunión de senadores; afirma Añorve que Moreno sí estaba invitado

MAYOLO LÓPEZ

El sainete de Mérida, hace un año, se repitió ayer en la Ciudad de México.

La presencia del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, en la plenaria de los senadores de su partido forzó al coordinador de la bancada, Miguel Ángel Osorio Chong, a suspender los trabajos del cónclave, como ocurrió en la capital yucateca en agosto de 2022.

Cuando se enteró de la presencia del líder del tricolor, el ex Secretario de Gobernación dio por terminados los trabajos de la plenaria y, acompañado por las senadoras Claudia Ruiz Massieu y Nuvia Mayorga, abandonó el salón, tomó el elevador, bajó al Patio del Federalismo y entró a su oficina.

Osorio Chong no había incluido en el programa del día la participación de Alito, su acérrimo enemigo.

Pero el campechano abordó el elevador para subir al piso 14 e irrumpió en el salón, donde conversó con algunos senadores, entre ellos Carlos Aceves del Olmo, Beatriz Paredes Rangel, Sylvana Beltrones, Jorge Carlos Ramírez Marín, Mario Zamora, Ángel García y Manuel Añorve, quien había acudido a recibirlo al estacionamiento.

"Alrededor de la una de la tarde se presentó Alito, llegó de manera abrupta, creo



La sesión de trabajo de los senadores del PRI fue conducida por el coordinador de la bancada, Miguel Ángel Osorio Chong.



La senadora Beatriz Paredes saluda al dirigente del PRI, Alejandro Moreno, quien irrumpió en la plenaria.

que hasta irresponsable, porque era un acuerdo del grupo parlamentario: él es presidente del PRI. Y se decidió suspender la plenaria. Fue una decisión para evitar lo que a él le gusta mucho: las confrontaciones, los enfrentamientos", reseñó Osorio Chong.

"Se dijo que estaba invitado, pero ustedes conocieron el programa en el que no estaba inscrito. Se había dicho

que buscaba una reunión por la tarde, por supuesto que yo dije que no tenía inconveniente. Y se acordó que sería después de la plenaria, alrededor de las seis de la tarde, para variar, faltó a su palabra".

El hidalguense insistió que había acordado con Añorve que Alito se presentara después de las seis de la tarde.

Sin embargo, Añorve desmintió a su coordinador.

"Osorio dice que Alito sabía del acuerdo para que llegara a las seis, pero eso no es cierto", aseguró el guerrerense.

"Por supuesto que fue invitado por la mayoría de los senadores, por supuesto que sí".

El senador Mario Zamora aseguró que la plenaria no se reventó cuando llegó el presidente de su partido.

"Algunos senadores abandonaron la sala pero otros conversamos con él. Habremos sido unos ocho senadores. En el PRI somos serios, para nada se reventó la plenaria", sostuvo.

Más tarde, Alito retó a Osorio Chong a enfrentar a Morena y no a sus propios compañeros de partido.

"Ojalá que el coordinador Osorio Chong tuviera el valor de enfrentarse a Morena, como lo estamos haciendo nosotros, y no con los priistas ni levantándose de las mesas", reprochó en un comunicado.